

Le Prix Daniel Toscan du Plantier 2018 a été décerné à Marie-Ange Luciani & Hugues Charbonneau

Ce lundi 26 février 2018, **Françoise Nyssen**, Ministre de la Culture, accompagnée d'**Alain Terzian**, Président de l'Académie des César, a remis le **Prix Daniel Toscan du Plantier** qui vient récompenser chaque année une productrice ou un producteur qui a marqué l'année cinématographique, à **Marie-Ange Luciani & Hugues Charbonneau**.

Marie-Ange Luciani & Hugues Charbonneau ont été élus au terme d'un vote effectué par un collège électoral de 1171 votants, composé des cinquante membres de l'Assemblée Générale de l'Académie, ainsi que tous les artistes et techniciens ayant fait l'objet d'une nomination aux César, depuis 2008.

Marie-Ange Luciani & Hugues Charbonneau ont fondé la société Les Films de Pierre en 2007 et ont produit en 2017 "**120 battements par minute**".

Donné en l'honneur de tous les finalistes, le Dîner des Producteurs était organisé à l'Hôtel Four Seasons George V en partenariat avec la **BNP Paribas** représentée par **Bruno Hamon**, Directeur du Centre d'Affaires Elysée Haussmann Entreprises, et **Henri de Roquemaurel**, Directeur du Pôle Image et Médias.

Pour plus d'informations : <http://www.academie-cinema.org/>

CONTACT PRESSE

Académie des Arts et Techniques du Cinéma
Vincent Chapalain
Tél. 01 53 64 51 85
Fax. 01 53 64 05 24
presse@academie-cinema.org